
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

天龍村議会活動記録 １０月  

１０月７日（月）天竜川上流河川事務所との行政懇談会が行われました 

 国土交通省天竜川上流河川事務所の吉田所長をはじめ、関係する職員の皆さまが来村され、

現在平岡地区や中井侍地区、福島地区で進められている地滑り対策事業等についてご説明をい

ただき、意見交換等をおこないました。 

  

                             該当地区の皆さまには今後 

                             事業説明等の機会等もあり  

                             ますので、ご心配・ご不安な 

                             事などありましたら、役場 

                             議会へご連絡いただけたら 

                             と思います。 

                    

                             一日も早く安心安全に生活 

                             出来るよう、引き続き要望  

                             活動や情報発信につとめて 

                             まいります。 

１０月 31 日（金）飯伊市町村議会議員研修会が開催されました 

 豊丘村において、下伊那郡町村議会議長会主催による研修会が開催されました。 

元旦の能登半島地震をはじめ、各地で頻発する豪雨災害等の報道に接し、私達も他人事ではな

く自分事として意識しておくことが必要だと改めて感じます。 

「今ここで大地震が来たらどう動くか。１日１回、様々な状況の中でイメージすること」 

「自分と家族の命を守る 死なないための環境づくりの必要性」など、これまでとは違う視点

での防災研修会でした。（メディアではなかなか発信できないことも・・・ありました） 

 演題 「メディアで語れない防災対策」 

 講師 合同会社ソナエルワークス代表社員 備え・防災アドバイザー 

     高荷 智也 先生 



 

 

議会からのお知らせ 

天龍村議会では議会だよりの配布（年４

回）と、天龍村ホームページの議会ページへ

の活動報告（年８回）を始めました。 

手作りの紙面なので今後の研究も必要です

が、皆さんからのご意見やご要望、情報提供

など、ぜひお寄せ下さい！ 

 また各種団体や地域の集まり、お茶飲み会

などにお声掛けいただければ、懇談や意見交

換等にお邪魔します。お気軽に議会事務局ま

でお問い合わせ下さい！！ 

天龍村議会事務局 ３２－１０４１（直通） 

編集後記。。 

 天龍村長選挙において、永嶺誠一氏がご当選さ

れました。３期目となるこれからの４年間、天龍

村・天龍村民の皆さまが「住んで良かった」と思

える村づくりにご尽力賜りますようご祈念申し

上げます。おめでとうございます。 

 

 すっかり寒くなりましたね。。。 

近年、春と秋が短くなったような気がしません

か？季節の移ろいが早すぎて慌しい毎日です。 

皆さま、風邪などひかないよう体調管理にお気を

つけてお過ごし下さいませ！ 

編集委員長（総務社会委員長） 熊谷美沙子 

10/18 長野県町村議会議長会総会

（議長） 
 県議長会総会のほか、下伊那南部地区議員

会及び県境域開発協議会の要望活動（現地機

関・県庁）も行いました。 

10/16 村民体育館のあり方検討会 
 村民体育館を今後どうするか、ということ

について、これまで現地視察を含め計３回の

検討会を行いました。１１月に永嶺村長へ 

答申案を提出いたします。 

10/9 定住促進事業検討会 
 村民の皆様にはアンケート調査のご協力

をいただきありがとうございました。お寄せ

いただいたご意見等を取りまとめ、村長に答

申いたします。 

10/１０阿南第一中学校授業見学 
 阿南高等学校協力会からのお声掛けで、阿

南第一中学校で開催された「文化庁コミュニ

ケーション能力向上事業」のワークショップ

を見学させていただきました。 


